

寅年もトライ

新年明けましておめでとうございます。例年より寒さの厳しい年末年始となりましたが、子供たちに大きな怪我や病気もなく冬休みを終えることができ嬉しく思います。

休み明けの子供たちからは、「除夜の鐘ついてきた。」「初日の出見てきた。」「初もうで行った。」など、楽しかった冬休みの思い出がたくさん聞かれました。しかし、ここに来て、オミクロン株により感染が再拡大しています。感染対策をしっかりとしつつ、かっこいい3年生になれるよう、残り40日ほどの日々、一日一日を大切にして、子供たちと一緒にトライを続けていきたいと思えます。宜しくお願いします。

今回は、子供たちの冬休みの思い出を特集して紹介します。今回は、名前なしで紹介しします。誰の冬休みの思い出でしょう？



楽しかった冬休み

- ☆今日わたしはイルミネーションに行きました。まず、みんなでしゃしんをとりました。つぎにめいろに行きました。スタートが3つあったけど、わたしは、「1つに目のところにするね。」と、言いました。歩いていたらもうゴールしました。
- ☆お正月におばあちゃんちに行って、京と大学3年のいとこのゆうすけとしょうぎでたいせんして、かてたので、ぼくが「やったー。」と、言いました。またゆうすけとしょうぎでたいせんしたいです。かてたのでうれしかったです。
- ☆12月26日に雪あそびに行きました。そりをもって行きました。すべってみたら、めっちゃすべりました。わたしは、パパに「すべろう。」と言いました。パパが「いいよ。」と言いました。おねえちゃんはお母さんとすべりました。楽しかったです。また行きたいです。
- ☆今日ははつもうでで、小国神社に行きました。はじめはおまいりをしました。その後に、おいしいものを買に行きました。チョコバナナを買いました。ほかの人のチョコバナナはふくろがついていたのに、わたしのはついていなかったの、「何でだろう。」と、言いました。
- ☆1月1日にサッカーのはつげりに行きました。場所は、海で、水がながれてくるのがおもしろかったです。それで、あそんでいる間に朝日が出てきたので、ぼくが、「朝日が出てめっちゃきれいじゃんと。」と、言いました。すると、TRくんが「たしかに。」と、言いました。きれいでした。
- ☆おばあちゃんのうちにしんせきの人がたくさん来て、「あけましておめでとう。」と、あいさつをしました。お年玉をもらえてうれしかったです。いつもは、新年会をやるけど、コロナでやれませんでした。来年はできるといいです。
- ☆12月31日の大みそかに、いとこたちと集まって年こしをしました。みんなでおかしつりゲームをしました。ぼくは、さいしょに大きなおかしをつりました。ほかに小さいおかしもとりました。おかしをいっぱいとったら、いところに「ずるいよ。」と、言われました。だけど、いこと大みそかをすごせてうれしかったです。

7日には、一番神社に子供たちと初もうでに行ってきました。

